

WNI

Lestarkan Alam, Koramil 05/X Koto Diatas Gelar Karya Bakti Penghijauan

JIS Sumbar - SOLOK.WNI.OR.ID

Dec 11, 2023 - 08:41



SOLOK - Personel Koramil 05/X Koto Diatas Kodim 0309/Solok, yang dipimpin langsung oleh Bati Tuud Serka Budi Anaga bersama Forkopimcam dan masyarakat melaksanakan Kegiatan Karya Bhakti Penghijauan dengan melakukan Penanaman Pohon.

Penanaman pohon tersebut berlokasi di wilayah rawan longsor yang dapat menyebabkan terhalangnya transportasi masyarakat di Jorong Balansih, Nagari Paninjauan, Kec. X Koto Diatas, Kabupaten Solok. Sumatera Barat, Minggu, 10 Desember 2023.

Turut hadir dalam acara Karya Bakti tersebut, Sekcam X Koto Diatas beserta

staf, Personel Koramil 05/X Koto Diatas, Anggota Polsek Tanjung Balik, Perangkat Nagari Kuncir dan Nagari Paninjauan, Jorong Kuncir dan Jorong Paninjauan, serta masyarakat Nagari Kuncir dan Paninjauan.

Diterangkan Bati Tuud Serka Budi Anaga, kegiatan Karya bakti itu bertujuan untuk melestarikan alam serta mengantisipasi terjadinya longsor, dan dikhawatirkan menghalangi transportasi masyarakat untuk beraktivitas sehari hari bahkan mengancam keselamatan.

"Karena itu kami anggota Koramil 05/X Koto Diatas dengan Forkopimcam melaksanakan penanaman pohon dimana daerah yang dianggap rawan bisa menyebabkan lonsor. Sekaligus kami mengajak masyarakat agar termotivasi dan berikan dorongan semangat untuk bekerja guna memelihara lingkungan agar tidak menebang pohon yang bisa menyebabkan longsor," kata Serka Budi Anaga.

Serka Budi Anaga menyampaikan adapun bibit yang ditanam dalam pelaksanaan penghijauan tersebut terdiri dari pohon Sukun sebanyak 50 batang, Sersak 100 batang, Mahoni 150 batang dan Alpukat sebanyak 50 batang.

Ia juga menambahkan, sekarang ini perubahan iklim maupun cuaca sulit kita prediksi, disaat sekarang ini curah hujan cukup tinggi sehingga kewaspadaan masyarakat dan aparat Pemerintah harus lebih peka lagi.

Lebih lanjut, penanaman pohon ini merupakan salah satu wujud kepedulian antara TNI-Polri instansi terkait dan warga masyarakat untuk berperan dalam penghijauan melestarikan alam.

"Selain upaya pelestarian alam sekaligus mencegah bencana banjir, dengan penanaman pohon ini kita berharap dapat bermanfaat bagi generasi mendatang," tutupnya.